

牛島製茶便り

2025年 新茶号

時代と共に

今年も新茶の季節を迎えます。多くの皆様とお茶を通じてつなぐ事が出来ることを大切に思っております。当社は創業時、茶の栽培と製茶業が主なものでしたが、もともと直接皆様の声が聞きたいと小売の方へ向いていました。二〇二一年に八女本店が今の場所にオープンし、今年で二十五周年になります。旧名神は第一工場の横にその面影を残しておいております。写真はそのころ撮った祖父母の時の流れを感じながら、今年もがんばりたいと思います。



(社長)

八女茶の新茶ご注文時の注意点

(新茶カレンダーをご確認下さい)

新茶カレンダーが届くと全商品が新茶に切り替わったと勘違いをされるお客様がいらっしゃいます。新茶は、4月中旬ごろから、6月中旬までの2ヶ月高級茶から順番に新茶に切り替わっていきます。

まずは、新茶カレンダーを見てご利用いただいているお茶の新茶切り替わり時期をご確認いただき、ご注文をお願いいたします。
*ティーバッグなどの一部商品は新茶の切り替えはございません。



【今後の規格変更の再度お知らせ】

昨年の新茶時期に、今後の商品の規格が少しずつ変更していきますとお知らせをさせていただきます。今後の変更点を再度ご確認くださいと思います。

① チャック付き袋への変更

鮮度の良い八女茶を楽しんでいただくために、上部にチャックの付いた袋へ変更させていただきます。

② 真空パックから窒素ガス充填への変更

チャック付き袋への移行に伴い、袋が固い状態の「真空パック」から「窒素ガス充填」袋詰め方法に変更させていただきます。第三者機関により1年以上品質に変化がないことも検証、確認済みですのでご安心ください。

③ 内容量の統一

200g商品の袋の在庫がなくなり次第終売になり、少しずつ100g商品へと統一させていただきます。

日本茶インストラクターに合格しました!!

この度、日本茶インストラクターに合格しました。日本茶インストラクターは日本茶の歴史や製造工程、淹れ方などの専門知識を有し、その魅力を正しく伝える役割を担う資格です。この勉強を通じて日本茶への理解がより一層深まりました。

今後は、この資格を活かし、多くのお客様に美味しい八女茶を楽しんでいただけるよう頑張ります!!

頑張ります!!



野嶋

さらさら新茶のパッケージが変わります

その年の初摘みのお茶「さらさら新茶」のパッケージのデザインが新しくなります。さらさらと光る新茶の茶畑の様子を商品名となった「さらさら新茶」ですが、新デザインからもその風景が目に浮かびます。ぜひご覧ください。



「追伸」茶柱が立っという言葉を

久々に聞いたら「縁起がいい」といって時に用いられる。アミ付急須等の使用で見るともやらない。あの頃がなつかしい。お正月の縁等の間茶会は四名が全開正解。賞品の「金一封」を大いに盛りあげました(笑)

まきみ